

**V2.6. Regional- und Ortsverkehr**  
**Verkehrs-Charta**  
Postulat

Peter Wettler, Mitglied des Gemeinderates, und 5 Mitunterzeichnende haben am 4. November 2010 folgendes Postulat eingereicht:

*"Ich lade den Stadtrat ein, eine Stadt-Verkehrs-Charta für Dietikon auszuarbeiten und der Verkehrs-Charta der Städte beizutreten, wie das in unserem Kanton Winterthur und Zürich bereits getan haben.*

*Städte stehen vor grossen verkehrspolitischen Herausforderungen und drohen am Verkehrszusammenbruch zu ersticken. Gefragt sind Lösungen für eine nachhaltige, umwelt- und stadtverträgliche Entwicklung des Verkehrs, welche die Lebensqualität in den Städten verbessern und langfristig sichern, ohne gleichzeitig die wirtschaftliche Entwicklung zu unterbinden.*

*Die Leitgedanken der Charta bestehen darin, umweltfreundliche Verkehrsarten zu fördern, auf den Umgang mit begrenzten Ressourcen zu achten und die Wohnqualität in den Städten zu erhöhen. Zu diesem Zweck haben sie Grundsätze formuliert, Leitlinien und Massnahmen für die Verkehrsarten bestimmt und diese in der "Charta für eine nachhaltige städtische Mobilität" festgehalten. Ziel ist es, bei den Kantonsparlamenten und beim Bundesparlament zu Anliegen der Verkehrsplanung besser Gehör zu finden. Um diesen Aspekt zu stärken, werden weitere Städte eingeladen, der Charta beizutreten."*

Mitunterzeichnende:

Rolf Steiner  
Ernst Joss

Catherine Peer  
Rosmarie Joss

René Stucki

NAMENS DES GEMEINDERATES

  
Werner Hogg  
Präsident

  
Daniel Müller  
Sekretär

Ig 1104\_verkehrs-charta.doc

versandt am: